
FRANA DI CASTELNUOVO: LA MINORANZA CHIEDE UN CONFRONTO
TRA CONSIGLIO COMUNALE E CITTADINI

Una richiesta per fare luce sulle reali intenzioni dell’amministrazione
comunale a sei anni dalla frana, richiesta doverosa dopo che il Sindaco
in Consiglio Comunale aveva annunciato di voler valutare la non
ricostruzione delle abitazioni demolite chiedendo la possibilità di
indennizzare i cittadini interessati dagli sgomberi.
“Serve un confronto fatto di verità – dicono i consiglieri della minoranza – e delle reali possibilità che sono

attuabili a legislazione vigente. Dopo ben sei anni chi governa il Comune deve indicare una rotta e non

rimandare la palla ad altri possibili scenari”.

Per questo raccogliendo la disponibilità della maggioranza abbiamo deciso di offrire un momento di

confronto tra tutto il Consiglio Comunale e gli stessi cittadini per condividere unitamente le varie posizioni

sul tavolo per cercare di arrivare alla risoluzione di un problema che affligge circa 50 nuclei familiari da

ormai troppo tempo.
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